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Queridos jóvenes que representan a la Universidad Anáhuac México, en sus 

campus Norte y Campus Sur en su Universiada que se celebra este año 2018. 

Déjenme poner un poquito en contexto lo que ustedes van a hacer.  

Cuando hace muchísimos siglos antes del vi, vii, viii siglo, ante de Cristo, 

cuando los griegos comenzaron las olimpiadas, la palabra Olimpiada tenía un 

significado muy claro, era unos actos, unos juegos, era la manifestación de 

esfuerzo físico de los griegos por el Olimpo. El Olimpo, no les voy a dar clases 

de Geografía, el Olimpo era el monte que según la mitología griega albergaba 

a los dioses de la mitología griega. La Olimpiada en el fondo, aunque hoy 

significa deporte, prácticamente, solo significa deporte, la Olimpiada en su 

origen es justamente un acto de honor a lo que los dioses cuidaban desde el 

Olimpo a los griegos, al pueblo griego, ese era el sentido de las Olimpiadas. En 
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aquella época, algunos de los deportes que se han dicho aquí eran 

fundamentalmente atletismo, era fundamentalmente lucha y 

fundamentalmente eran lanzamiento jabalina, disco, etcétera. Pero lo 

importante es que era el esfuerzo humano en honor de un ideal, en este caso 

un ideal religioso. 

Hoy ustedes van a participar en la Universiada, y la Universiada que 

obviamente retoma estos aspectos simplemente parecería deportivo es el 

esfuerzo de cada uno y cada una de ustedes, el esfuerzo físico, mental, de la 

disciplina, de la voluntad, de la inteligencia, el esfuerzo de lo que cada uno y 

cada una de ustedes tienen lo mejor de si por un ideal. El abanderamiento de 

la Universidad representa nuestro ideal. Ideal que como universitarios ustedes 

deberían, deben y les invito a que nunca dejen de encarnar en su vida, ese 

ideal está reflejado en lo que nuestra bandera universitaria implica, que 

significa es la luz, el águila el animal fundamentalmente sola, es la luz del águila 

que se recorta contra la oscuridad, es el lema de nuestra Universidad reflejado 

en la bandera “Vince in Bono Malum” y es el objetivo final al que todos 

debemos tender, que como dice en la parte de arriba de la bandera que es Pax, 

la paz.  

Al final cada uno y cada una de ustedes se ve por así decir retratado en este 

triple ideal, que sea la luz que venza la oscuridad, que sea el bien el que vence 

al mal y que como reflejo de esto sea la paz lo que desarrolla y reina en todos 

nuestros ámbitos y ustedes esto lo hacen a través de diversas disciplinas 

deportivas. 
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Por eso la verdad, para mi como rector es un orgullo, gran orgullo de que cada 

uno y cada una de ustedes representen a nuestra universidad y que sean 

hombres y mujeres que llevan en su trabajo, en su esfuerzo, en su lucha, 

acompañados por sus entrenadores a los que también agradezco muy 

sinceramente el gran trabajo que hacen con estos jóvenes para que estos 

jóvenes acaben siendo el ideal de la Universidad, una Universidad como la 

Anáhuac que no solamente refleja sus ideales en el ámbito académico, en el 

ámbito de la calidad académica, sino una Universidad como la Anáhuac que 

refleja también los ideales en el esfuerzo físico, en ese aspecto también del 

involucramiento de toda la persona, en la manifestación de lo que uno quiere 

hacer que es que el bien venza al mal. 

De verás felicidades, de veras les deseo mucho éxito y sobre todo les deseo 

que cuando regresen, cada uno y cada una de ustedes, ya Alpuche nos ha 

prometido por lo menos 10 medallas de oro, por lo menos, fue lo que Alpuche 

nos prometió. 

Pero realmente es un gran orgullo que simplemente ustedes estén ahí, 

participen, yo sé que lo que van a hacer es dar lo mejor, es darse a sí mismos, 

es dar su persona, por su prestigio personal, por su convencimiento propio, 

pero también por lo que representan, No olviden que junto con ustedes, 

detrás de ustedes, a lado de ustedes está toda una Universidad que tiene un 

gran ideal “Vencer al mal a fuerza de bien” en este caso el mal no es el 

contrario, obviamente, al que espero que venzan, en ajedrez, en las disciplinas 

marciales que se han dicho aquí, en atletismo, en las diversas disciplinas, en 

las dos disciplinas de equipo que estamos representando, el béisbol, el 

bádminton, etcétera, por supuesto que eso es muy importante, pero sobre 
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todo el principal mal al que hay que vencer es el mal de la desidia, el mal de la 

indiferencia, y cada acto deportivo es un compromiso de lo mejor de la 

persona para desarrollarse y desde ahí ser capaces de que nuestra sociedad 

sea una sociedad con un mayor bien porque en la meada en que lo que ustedes 

representan sea más exitoso, en esa misma medida la Universidad cada uno y 

cada una de ustedes, sus compañeros y los que estamos en el ámbito de la 

autoridad al servicio de cada uno y cada una de ustedes vamos logrando el 

gran objetivo de la Universidad, de nuevo felicidades, de nuevo gracias, gracias 

a los entrenadores, gracias a ustedes, también gracias a los compañeros que 

se quedaron en el camino porque esto no es simplemente a ver quién 

sobrevive, como una especie de darwinismo deportivo, sino a ver quién hace 

un gran equipo que para como Universidad estar presente en uno de los más 

grandes eventos deportivos de nuestro país. 

De verás felicidades, de verás gracias y mi único deseo es que regresen con la 

victoria, todos y que todos, sobre todo regresen con honor. 

Gracias por su esfuerzo, por su compromiso y por representar a nuestra 

Universidad Anáhuac México, muchas felicidades.  
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